



Aktuelle Hinweise zum Konzilsjubiläum

Wanderausstellung zum Zweiten Vatikanischen Konzil kann ausgeliehen werden

Der Diözesanrat der Katholiken hat in Zusammenarbeit mit der KEB Regensburg und der KLJB Bayern eine Wanderausstellung mit 15 Informationstafeln erstellt, in denen zentrale Inhalte des Zweiten Vatikanischen Konzils und ihre aktuelle Bedeutung vorgestellt werden. Die 15 Roll-Ups können bei der Kath. Erwachsenenbildung (KEB) München und Freising oder an der Geschäftsstelle des Diözesanrates ausgeliehen werden. Mehr dazu unter

www.erzbistum-muenchen.de/vatikanum-ausstellung

Buch: Zeitzeug(inn)en aus dem Erzbistum München und Freising erinnern sich

Der Diözesanrat der Katholiken veröffentlicht pünktlich zum 50. Jahrestag der Konzileröffnung ein Buch, in dem 29 Christinnen und Christen aus dem Erzbistum München und Freising berichten, welche Entwicklungen und Dokumente für sie besonders wichtig waren und was das Konzil für sie und ihr Leben bedeutete. Daraus ist keine Sammlung von nostalgischen Rückblicken geworden. Die Anstöße des Konzils werden „vergegenwärtigt“ und in das Hier und Heute übertragen. Abgerundet wird das Buch mit einer Zeittafel, einer Übersicht über die Konzilsbeschlüsse, einem Glossar sowie einem Personen- und Sachregister. Eingeleitet wird das Buch mit einer Auswertung der Zeitzeugenberichte und einem Artikel über den „Geist des Konzils“. Es wird im St. Michaelsbund veröffentlicht und kann über den Buchhandel für 12,90 € erworben werden. Auf der Herbstvollversammlung des Diözesanrates wird das Buch vorgestellt. Alle Teilnehmer(innen) erhalten ein Exemplar. Mehr dazu unter:

www.erzbistum-muenchen.de/vatikanum-zeitzeugen

Veranstaltungen

Eine Übersicht über Veranstaltungen, die das Zweite Vatikanische Konzil zum Thema haben, finden Sie unter www.50-Jahre-Vatikanum.de. Veranstaltungen, die uns gemeldet werden, werden dort aufgeführt.

Ausstellung: Erneuerung in Christus – Das Zweite Vatikanische Konzil im Spiegel Münchner Kirchenarchive

In der ehemaligen Karmeliterkirche in München (Karmeliterstr. 1, Ecke Promenadeplatz) ist vom **9. Oktober bis 9. Dezember 2012** die Ausstellung täglich von 10.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Am **11. Oktober** um 11 Uhr gibt es eine besondere **Führung** für Referent(inn)en zum II. Vatikanum. Zu der Führung lädt das Archiv des Erzbistums München und Freising zusammen mit der Erwachsenenbildung ein. Nach der Führung ist Gelegenheit, sich über Möglichkeiten auszutauschen, wie die Erkenntnisse und Materialien dieser Ausstellung für die weitere Bildungsarbeit zum II. Vatikanum gesichert werden können. Anmeldung zu dieser Führung bitte bei CJohn@eomuc.de

Kartenspiel zum Zweiten Vatikanischen Konzil: „Weißer Peter“

Unter dem Titel „Weißer Peter“ hat die KLJB Bayern ein Karten-Spiel zum Zweiten Vatikanischen Konzil entwickelt. Es beruht auf einem abgewandelten Spielprinzip von „Schwarzer Peter“. Die Mitspielenden sammeln Pärchen oder Quartette, um Konzilsdokumente zu verabschieden. Unterstützt und herausgefordert werden sie dabei von den beiden Konzils-Päpsten als Weißer Peter. Nebenbei lernen die Spielenden wichtige Konzilsteilnehmerinnen und Konzilsteilnehmer mit ihren inhaltlichen Beiträgen kennen. Sie entdecken Bezüge zu Heute und lassen wichtige Zitate und Schlagworte aufleuchten. Impulskarten ermöglichen eine vertiefte Auseinandersetzung oder Diskussion in der Gruppe. Mehr dazu unter www.landjugendshop.de

Postkarten

Die beliebten Postkarten des Diözesanrats zum Zweiten Vatikanischen Konzil können weiterhin unter www.50-Jahre-Vatikanum.de bestellt werden.

